

ABSTRAK

Lutvi Abdurrahman (1171060046): IMPLEMENTASI HADIS TOLERANSI ANTAR UMAT BERAGAMA (Studi Kasus Di Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung).

Kehidupan yang multikultural merupakan sebuah realita yang harus diterima oleh setiap orang. Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung adalah wilayah yang mencerminkan masyarakat yang beragam baik dari segi etnis, budaya maupun agama. Adanya toleransi menjadi sangat penting sebagai upaya untuk menjadikan masyarakat agar hidup dengan damai dan rukun. Namun, penerapan toleransi tentunya harus sesuai dengan panduan yang telah diatur dalam ajaran Islam, dimana salah satu sumber ajarannya adalah hadis. Penulis merumuskan penelitian ini dengan rumusan masalah yaitu bagaimana implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung, faktor apa saja yang mempengaruhi implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung dan apa saja dampak dari mempengaruhi implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung. Penelitian ini bertujuan yaitu untuk mengetahui bagaimana implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung, untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung dan untuk mengetahui apa saja dampak dari implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan Kota Bandung

Penelitian ini bersifat kualitatif, kemudian metode yang digunakan dalam penulisan ini adalah metode deskriptif, dimana penulis melihat realita secara langsung di lapangan. Penulis menggunakan data primer, yaitu data yang diperoleh secara langsung seperti wawancara pihak terkait yang dapat memberikan informasi serta mampu mewakili penelitian. Kemudian data sekunder, yaitu data yang diperoleh dari kajian sumber-sumber yang sudah ada, seperti kitab hadis, kitab syarah, serta literatur pendukung lainnya yang berhubungan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan, Kota Bandung, dapat tercermin melalui berbagai sikap seperti menghormati perbedaan keyakinan, memberikan kebebasan beribadah, saling membantu, mempererat tali persaudaraan dan menjaga keamanan. Faktor-faktor yang mempengaruhi implementasi hadis toleransi beragama meliputi faktor internal, seperti pemahaman dan pengetahuan agama, sikap dan nilai pribadi, serta peran tokoh agama, dan faktor eksternal, seperti kebijakan dan dukungan pemerintah, peran organisasi keagamaan, interaksi, serta pengaruh globalisasi.

Implementasi hadis toleransi antar umat beragama di Kelurahan Cipamokolan, Kota Bandung, memberikan dampak yang positif. Dampak sosial meliputi peningkatan kerukunan antar umat beragama, pengurangan prasangka, serta penguatan solidaritas komunitas. Dampak ekonomi terlihat dari peningkatan kegiatan ekonomi masyarakat. Dampak budaya mencakup pengayaan budaya masyarakat. Keseluruhan dampak ini menunjukkan bahwa toleransi beragama menjadi pondasi penting dalam menciptakan masyarakat yang rukun, damai dan harmonis.

Kata Kunci: Toleransi Beragama, Hadis, Implementasi.